

PRO ECUADOR
Oficina Comercial del Ecuador en Miami

**Estados Unidos incrementa dependencia de importaciones
en sector de frutas y vegetales**

Elaborado por: Manuel Echeverría
Cargo: Jefe Oficina Comercial del Ecuador en Miami
Fecha: Marzo 20, 2018

Estados Unidos ha incrementado su dependencia en compras o importaciones de frutas y vegetales provenientes de terceros países en la última década.

Dentro de los productos que resaltan se encuentran los aguacates, espárragos y calabazas, entre otros productos, de acuerdo a cifras presentadas por el Departamento de Agricultura de Estados Unidos.



Del 2007 al 2016, las importaciones de espárragos, pasaron de ser del 78% al 96% de participación de mercado, mientras que, en el caso de los aguacates, este porcentaje creció del 65% al 86% en el mismo periodo.

Uno de los motivos principales por el cual Estados Unidos tiene una alta dependencia de la importación de este tipo de producto es por su producción limitada, que se da solo en el estado de California y en Florida.

En el caso de las frutas, esta participación de mercado se incrementó en un 6% entre el 2007 y el 2016, con excepción del banano, el cual es un producto que es importado 100% desde países de Centroamérica y Latinoamérica.

De igual manera en el caso de los vegetales frescos, esta participación para productos importados, creció del 20% en el 2007 al 31% en el 2016.

El mercado de frutas en Estados Unidos para el Ecuador

Para el Ecuador, Estados Unidos es uno de los mercados de mayor relevancia para el sector de frutas frescas, en el caso específico del banano, este es el segundo mercado en importancia (luego de la Unión Europea), mientras que, para el mango, los Estados Unidos representa más del 85% de sus exportaciones al mundo.

Sin embargo, el Ecuador no solo exporta banano y mango a Estados Unidos, sino que también exporta una diversidad de productos frescos dentro de la categoría de frutas y vegetales, entre los cuales se destacan, el plátano, banano orito, brócoli, espárragos, y en los últimos meses se incorporó a esta oferta las exportaciones de pitahaya fresca.

El banano, el cual, dentro de la categoría de frutas y vegetales, es el principal producto exportado por el Ecuador hacia los Estados Unidos, se distribuye de gran manera en los Estados del Noreste de Estados Unidos, al igual que en los estados de la parte Oeste, los mismos que ingresan por el estado de California.

Por el otro lado, en el caso del mango, el estado de la Florida y Nueva York son los principales puertos de ingreso para esta fruta ecuatoriana, la misma que lidera el mercado norteamericano entre los meses de septiembre a enero.

Promoción para este sector en Estados Unidos



PRO ECUADOR, a través de sus Oficinas Comerciales en Estados Unidos, mantiene la promoción activa de la oferta exportable de frutas y vegetales del Ecuador en el mercado de Estados Unidos.

En este caso particular la Oficina Comercial en Miami, participará en la Feria PMA Fresh Summit, la misma que se desarrollará en la ciudad de Orlando – Florida en el mes de octubre de 2018, evento donde se reúnen los principales actores para la industria de frutas y vegetales frescos en Estados Unidos y donde participan compradores no solo de Estados Unidos, sino de Norteamérica e incluso de Europa.

Fuente:

- Freshplaza
- Oficina Comercial de Ecuador en Miami